

Leo Messi se queda con todo

El delantero argentino del Barça gana el FIFA World Player por delante de Cristiano Ronaldo, Xavi, Kaká e Iniesta

AGENCIAS / ZÜRICH

El argentino Leo Messi, del Barcelona, se llevó ayer el premio FIFA World Player, que le reconoce como el mejor jugador del año, en la gala del máximo organismo futbolístico mundial.

El sudamericano, al que hace poco ya se le entregó el Balón de Oro, consiguió un elevado apoyo de los votantes, los capitanes y los seleccionadores de 147 combinados nacionales.

El miembro de la plantilla azulgrana nació en Rosario, Santa Fe, el 24 de junio de 1987, y dio sus primeras pinceladas con el balón en las divisiones menores de Newell's Old Boys. Tenía apenas 12 años cuando parte de su familia se trasladó a España, y él entró en las categorías inferiores del bloque de la Ciudad Condal.

El internacional obtuvo el galardón de forma apabullante, con un total de 1.073 puntos; le siguió, a una gran distancia, el portugués del Real Madrid Cristiano Ronaldo, segundo con 352.

La tercera posición de la tabla fue para el 'culé' Xavi Hernández, con 196. En cuarto lugar concluyó el brasileño Kaká, gracias a sus 190 puntos. Andrés Iniesta se tuvo que conformar con la quinta plaza final, con 134.

OTROS GALARDONES. Por otro lado, cabe resaltar que Cristiano Ronaldo fue homenajeado con el primer Premio Puskas, que reconoce al mejor gol de 2009, gracias a un tiro lejano que firmó el pasado 15 de abril contra el Oporto, en el partido de vuelta de los cuartos de final de la Liga de Campeones.

«Me pareció un tanto fantástico, pero no esperaba ganar. Es un orgullo», manifestó el portugués. A la distinción también optaban, entre otros, Iniesta, por su diana en Stamford Bridge, y Fernando



Joseph Blatter, presidente de la FIFA, entrega su premio a Leo Messi. / STEFFEN SCHMIDT (EFE)

Torres, autor de una maravillosa volea contra el Blackburn Rovers en la 'Premier League'.

En cuanto a los integrantes del once mundial 2009 de la FIFA y la

FIFPro, los elegidos fueron el portero Iker Casillas, los defensas Dani Alves, John Terry, Nemanja Vidic y Patrice Evra, los centrocampistas Xavi Hernández, Iniesta y

Steven Gerrard y los delanteros Messi, Cristiano Ronaldo y Torres.

Finalmente, la brasileña Marta recibió el premio a la mejor jugadora de 2009, y ya acumula cua-

tro. La sudamericana se impuso en la clasificación a las alemanas Birgit Prinz e Inka Grings, a la inglesa Kelly Smith y a la también 'carioca' Cristiane.

Joan Laporta confirma que el club no contratará a Robinho

El máximo mandatario azulgrana podría adelantar las elecciones

AGENCIAS / BARCELONA

Salvo que se produzca una sorpresa, el Barcelona no fichará en el mercado de invierno. La principal opción que estaba sobre la mesa para reforzar la plantilla azulgrana, la del brasileño Robinho, no se ejecutará finalmente.

Lo confirmó ayer el presidente 'culé', Joan Laporta, que admitió que no ha conseguido ponerse de acuerdo con el Manchester City en relación al 'carioca'. «Ellos no estaban dispuestos a aceptar las condiciones que planteamos».

El máximo mandatario de la entidad catalana, además, no descartó la posibilidad de celebrar las elecciones en la institución antes de que concluya la presente temporada, aunque insistió en que va

a analizar cuál es el mejor momento para el proceso.

«A primera vista, parece que lo más adecuado es hacerlas cuando termine la campaña, pero también valoro que, tal vez, convendría conocer al próximo presidente un poco más pronto».

El dirigente, en clave sucesoria, lanzó un mensaje a los socios. «No sería bueno romper la dinámica ganadora con un cambio de modelo, eso supondría un riesgo».

ALABANZAS. Laporta aprovechó para felicitar de nuevo al técnico Pep Guardiola por su fantástica labor al frente de la escuadra, y se mostró confiado en que el preparador de Santpedor acabará renovando su contrato.

«Juntamente con Johan Cruyff, Frank Rijkaard y Helenio Herrera, está en el grupo de los mejores entrenadores de la historia del Barça. No me quiero imaginar el futuro sin él».

El responsable desveló que las conversaciones para la ampliación de la vinculación del 'míster' se iniciaron en septiembre. «Primero había que garantizar la continuidad de una serie de jugadores».

Laporta dijo respetar que Guardiola se tome un tiempo para decidirse. «Deseamos que actúe con absoluto convencimiento».

En cualquier caso, el mandatario recalzó que la renovación no depende de quién se imponga en los comicios. «Las elecciones no tienen nada que ver».

La escuadra 'culé' cierra 2009 con un empate en Kuwait

EFE / KUWAIT

El Barça dio por concluidos ayer sus compromisos de 2009, el año en el que se ha coronado como el mejor equipo de la historia del fútbol, tras conquistar los seis títulos que disputaba, con un empate en un encuentro amistoso frente al Kazma Sporting kuwaití (1-1), en el que destacó el retorno a los terrenos de juego del argentino Gaby Milito.

El combinado dirigido desde el banquillo por Pep Guardiola participó en el duelo para potenciar su imagen y obtener beneficios económicos, ya que recibió unos dos millones de euros por actuar delante de una hinchada realmente entregada.

Se perdieron el evento Leo Messi, Xavi Hernández, Andrés Iniesta y Dani Alves, que acudieron a Zúrich con motivo de la gala de la FIFA.

El técnico azulgrana apostó por los jóvenes. Dio una oportunidad a Thiago Alcántara y Jonathan dos Santos; el peso de las operaciones en ataque lo llevó Bojan Krkic.

Precisamente un gol del joven delantero, el futbolista que más buscó marcar en el choque, concedió ventaja a los visitantes a 10 minutos del final. Sin embargo, Abdullah al Dafiri batió a Pinto en el minuto 92 y equilibró la balanza, para alegría de los aficionados anfitriones.

LAS DECLARACIONES

► LEO MESSI

«Me gusta cualquier premio, pero prefiero los colectivos»

«A veces me miro al espejo y pienso que esto no es verdad»

«Pep Guardiola nos ha hecho mejores jugadores y nos ha cuidado»

«Me basta con mirar a Xavi e Iniesta para que nos entendamos»

«Me da bronca que digan que no siento la albiceleste»